

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses Obergiesing-Fasangarten am 08.10.2019

Taktverstärker bei S3 so bald als möglich wieder einsetzen!

- 1. Die Stadtverwaltung möge bei der Deutschen Bahn darauf drängen, dass die Taktverstärker für die S-Bahn-Linie S3 möglichst bald und auch vorrangig gegenüber anderen Linien wieder eingesetzt wird.
- 2. Die Stadtverwaltung möge prüfen, ob für den Zeitraum des Entfalls behelfsweise die Tramlinie 18 und die Buslinien 147 und 220 verstärkt werden können.

Begründung:

Derzeit lässt die Deutsche Bahn die Taktverstärker auf den S-Bahn-Linien S3 und S8 entfallen [1]. Der Bezirksausschuss Obergiesing-Fasangarten (BA 17) kann die Gründe für den Entfall nachvollziehen. Jedoch dürfen diese Gründe aus Sicht des BA 17 auf gar keinen Fall ein Dauerzustand werden, da die S3 ein wichtiges Verkehrsmittel innerhalb des Bezirks ist. Aufgrund des Ausfalls der Taktverstärker ist mit einem Ausweichen der Pendler*innen auf PKWs zu befürchten. Dies ist für unseren Bezirk, der bereits jetzt in München am stärksten von giftigen Abgasen betroffen ist, dauerhaft nicht zu akzeptieren. Der BA 17 drängt daher mit Nachdruck darauf, die Taktverstärker auf der Linie S3 so bald als möglich und auch vorrangig gegenüber anderen S-Bahn-Linien, auf denen die Taktverstärker eingestellt wurden, wieder einzusetzen. Zudem fordert der BA 17 die Stadt München auf, mit der MVG prüfen, ob eine Verstärkung der Tramlinie 18 und die Buslinien 147 und 220 für den Zeitraum des Ausfalls eingerichtet werden kann.

Dr. Marcus Kaiser

Joachim Lorenz

[1] https://www.deutschebahn.com/pr-muenchen-de/aktuell/presseinformationen/S-Bahn-Muenchen-Taktverstaerker-der-S3-und-S8-entfallen-einzelne-Ausfaelle-bei-der-S2-und-S20-4415588